



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Satgas Yonarmed 11 Kostrad dan Puskesmas Binter Cegah Cacingan di SDN 06 Lumbis Hulu

Aan Budhi Harsad - NUNUKAN.FR.N.CO.ID

Sep 11, 2024 - 13:48



Satgas Pengamanan Perbatasan (Pamtas) Yonarmed 11 Kostrad Pos Lumbis bekerja sama dengan petugas Puskesmas Binter melaksanakan Program Pemberian Obat Pencegahan secara Masal (POPM) untuk penyakit cacingan kepada para peserta didik di SDN 06 Lumbis Hulu, Kecamatan Lumbis Hulu,

Kabupaten Nunukan, Kalimantan Utara, Rabu (11/09/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya kesehatan dan pencegahan penyakit cacangan di kalangan anak-anak sekolah. Kegiatan dimulai dengan penyuluhan kesehatan mengenai bahaya dan pencegahan penyakit cacangan yang disampaikan kepada seluruh peserta didik SDN 06 Lumbis Hulu. Dalam penyuluhan ini, para siswa diajarkan tentang pentingnya menjaga kebersihan diri, termasuk mencuci tangan dan menjaga kebersihan lingkungan untuk mencegah infeksi cacangan.

Selain penyuluhan, pemeriksaan kebersihan pribadi juga dilakukan oleh para guru dan anggota Pos Lumbis. Pemeriksaan ini mencakup kebersihan kuku siswa untuk memastikan bahwa para peserta didik telah menjaga kebersihan diri dengan baik. Pemeriksaan ini merupakan bagian dari upaya menyadarkan anak-anak akan pentingnya perilaku hidup bersih dan sehat.

Setelah pemeriksaan, kegiatan dilanjutkan dengan pemberian obat cacang dan vitamin C kepada seluruh siswa. Obat cacang diberikan sebagai upaya pencegahan penyakit cacangan yang umum terjadi di daerah pedesaan dan perbatasan, sedangkan vitamin C diberikan untuk membantu meningkatkan daya tahan tubuh para siswa.

Komandan Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad, Letkol Arm Gde Adhy Surya Mahendra, menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Satgas untuk mendukung kesehatan masyarakat, terutama anak-anak di wilayah perbatasan. "Kami berharap dengan adanya kegiatan ini, para siswa dapat terhindar dari penyakit cacangan dan lebih sadar akan pentingnya menjaga kesehatan sejak dini," ujar Dansatgas.

Sosiawan, S.Pd, selaku Kepala Sekolah SDN 06 Lumbis Hulu, menyampaikan terima kasih kepada Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad dan Puskesmas Binter atas inisiatif dan dukungan mereka dalam menjaga kesehatan para siswa. "Kegiatan ini sangat bermanfaat untuk anak-anak kami. Kami berharap program seperti ini terus berlanjut demi kesehatan generasi muda di sini," ungkapnya.

Dengan terlaksananya kegiatan ini, diharapkan kondisi kesehatan anak-anak di perbatasan semakin baik dan terhindar dari penyakit cacangan yang dapat mengganggu pertumbuhan dan perkembangan mereka.